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Q.
ブ
ッ
ク
ス
タ
ー
ト
事
業
の

実
施
は

A.
赤
ち
ゃ
ん
広
場
で

講
座
を
計
画
し
て
い
る

Q.豊山タウンバスに敬老割引を
A.現時点において
導入は考えていない

　
地
域
で
生
ま
れ
た

全
て
の
赤
ち
ゃ
ん
に

絵
本
を
贈
っ
て
、
絵
本
を
通

じ
て
親
子
の
ふ
れ
あ
い
を
深

め
て
も
ら
う
。

　
こ
れ
が
、
ブ
ッ
ク
ス
タ
ー

ト
で
あ
る
。
０
歳
児
健
診
の

機
会
を
使
っ
て
行
う
事
業
を

ほ
ん
と
う
に
実
施
し
な
く
て

い
い
の
か
。

　
現
在
、「
ブ
ッ
ク
ス

タ
ー
ト
」
そ
の
も
の

の
事
業
形
態
で
の
実
施
は

行
っ
て
い
な
い
が
、
平
成
17

年
２
月
以
降
、
保
健
セ
ン

タ
ー
で
は
、
こ
の
事
業
趣
旨
・

理
念
に
基
づ
く
事
業
と
し

て
、
10
か
月
健
康
診
査
等
に

お
い
て
、
赤
ち
ゃ
ん
と
保
護

　
高
齢
化
社
会
が
着

実
に
進
ん
で
い
る
現

在
に
お
い
て
、
高
齢
者
の
活

力
向
上
の
た
め
、
福
祉
行
政

の
さ
ら
な
る
前
進
の
た
め

に
、
豊
山
タ
ウ
ン
バ
ス
の
敬

老
割
引
が
必
要
と
考
え
る
。

　
一
人
で
も
多
く
の
方
が
、

１
回
で
も
多
く
利
用
で
き
る

よ
う
な
制
度
を
望
む
。

　
現
行
の
タ
ウ
ン
バ

ス
運
賃
は
、
高
齢
者

等
の
負
担
軽
減
と
い
っ
た
面

も
含
め
た
設
定
で
あ
る
。
ま

た
、
住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、

運
賃
の
軽
減
よ
り
も
む
し
ろ

サ
ー
ビ
ス
の
充
実
を
望
む
声

が
多
く
上
が
っ
て
い
る
。

　
以
上
の
点
か
ら
、
適
正
な

受
益
者
負
担
の
も
と
で
、
運

行
体
系
等
を
一
層
充
実
さ
せ

て
い
く
こ
と
が
、
よ
り
優
先

度
が
高
い
と
判
断
し
て
い
る
。

　
し
た
が
っ
て
、
現
時
点
に

お
い
て
は
、
敬
老
割
引
制
度

の
導
入
は
考
え
て
い
な
い
。

QQ

QQAA

タウンバスますます便利に

AA

者
１
組
ご
と
に
、
読
み
聞
か

せ
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に
よ
る
絵

本
の
読
み
聞
か
せ
を
し
て
い

る
。
そ
の
時
に
子
育
て
に
役

立
つ
資
料
等
の
手
渡
し
配
布

を
し
、
親
子
で
絵
本
を
開
く

時
間
の
楽
し
さ
を
体
験
し
て

も
ら
う
た
め
の
取
り
組
み
を

行
っ
て
き
た
。
ま
た
、
今
年

度
の
赤
ち
ゃ
ん
広
場
で
は
、

読
み
聞
か
せ
と
図
書
室
の
絵

本
リ
ス
ト
の
紹
介
、
図
書
室

利
用
の
仕
方
等
の
講
座
を
計

画
し
て
い
る
。

町議会　をクリック　　町のホームページから会議録がご覧いただけます

http://www.town.toyoyama.lg.jp/ 次回の定例会は、９月５日（月）
午前９時３０分開会予定

議会の傍聴に来てください

　現在、私たちが出しているごみは昭和４８年から、一部事務組合の環境美化センターで処理してきたが、施
設の老朽化により、名古屋市、北名古屋市及び豊山町が共同で焼却工場の整備計画をたてた。
　したがって、その手続として都市計画の素案及び環境影響評価方法書を作成。同時に説明会等を開催し、
広く意見を求め、環境の保全に十分配慮したごみ焼却工場を建設するものである。
　ちなみに、環境調査の主な項目は、二酸化硫黄、窒素酸化物、有害物質（ダイオキシン類）、粉じん、風向
き、風速、騒音振動、交通、悪臭、水質、その他。

動き出したごみ焼却工場建設、私たちの環境への影響は

　豊山町の地域公共交通のありかたについて、「豊山町地域公共交通総合連携計画」が、今年３月に発表され

た。住民アンケートを基に、公共交通の問題点を明らかにし、将来に向けた計画作りを行う。調査の結果から浮か

び上がってきた課題に対して、具体的な施策を設定。豊山町の公共交通環境の向上に役立つ計画に期待したい。

地域密着型「とよやまタウンバス」益々便利に

ＦＤＡが、５月１１日、いわて花巻線及び青森線に就航を発表。

復興に向け、東北に路線広がる

便数：８月１日からは１日１便（往復）
運賃：大人　片道２万９８００円

便数：８月１日からは１日１便（往復）
運賃：大人　片道３万１８００円

１、いわて花巻線 ２、青森線

福岡線の搭乗者数は、
徐々に増えているが
採算ラインには至っていない。
熊本線については、
ツアー旅行以外の利用が少ない。

なお、名古屋空港
利用促進助成金の申請実績は

（　　　　　　　　　　　　　　）往復６千円、片道３千円の
町助成金を利用してください。

４月　２６件　１９万５千円　

５月　５５件　４０万２千円
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全員協議会での行政報告全員協議会での行政報告（6月6日開催）


